

Fecha: 03-11-2021
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Actualidad
 Título: Profesores protestaron contra el SLEP por descuentos salariales arbitrarios

Pág. : 3
 Cm2: 197,6
 VPE: \$ 475.274

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida

Profesores protestaron contra el SLEP por descuentos salariales arbitrarios

EDUCACIÓN. 600 docentes sufrieron rebaja de hasta 100 mil pesos. Eso, por participar en paro del pasado 13 de octubre.

Denunciando el descuento arbitrario de una jornada completa de trabajo a 600 docentes que cumplen funciones en el Servicio Local de Educación Pública (SLEP), a raíz de su participación en el paro de advertencia del pasado 13 de octubre, el comunal del Colegio de Profesores de Valparaíso se manifestó ayer con el objetivo de ejercer presión y que la

medida no se concrete.

Andrés Arce, presidente comunal del magisterio, sostuvo que en la movilización, que se inició en la Plaza Sotomayor, participaron cerca de 500 profesores, dando una "muestra de repudio al SLEP, porque esta fue la gota que rebalsó el vaso".

Si bien fueron 600 los docentes afectados, para el próximo mes esa cifra podría aumentar a más de mil. Sin embargo, la movilización de ayer dejó negociaciones de consenso con SLEP, contaron los profesores, que dieron un pie atrás en su negativa inicial de que se pudiera recuperar la jornada del paro nacional del pasado 13 de octubre.

Los descuentos aplicados van desde los \$5 mil hasta los \$100 mil, lo cual fue considerado por el magisterio como un



MOVILIZACIÓN FUE CONVOCADA EN LA PLAZA SOTOMAYOR.

"amedrentamiento que no se ajusta con la realidad salarial de los profesores ni con la necesidad de que los estudiantes recuperen sus clases".

Luego de las presiones, los profesores quedaron conformes y aseguraron que desde SLEP se abrieron a dar solución al problema, dando inicio al proceso de recuperación de la jornada perdida y al reembolso de los dineros descontados. Desde el comunal, Andrés Arce enfatizó que "el cambio de actitud en el SLEP fue el logro que dejó la movilización". Agregó, además, que "que la seremi de Educación se abrió a aceptar la recuperación de la jornada, que deberá ser gestionada por el SLEP". **C3**